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Question écrite n° 72274

Texte de la question

M. Guillaume Chevrollier attire l'attention de Mme la ministre du logement, de l'égalité des territoires et de la
ruralité sur les aides à la pierre. Ces aides sont certes nécessaires mais le système mis en place dans notre
pays à des effets pervers. En effet, non seulement notre système est coûteux (plus de 4 milliards d'euros en
2012) mais il aboutit à soutenir les prix pour un gain limité en termes d'accession à la propriété. Il lui demande si
le Gouvernement entend réviser l'ensemble des aides à la pierre pour les rendre plus efficientes et éviter les
effets pervers.
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